

## MonteSur activará nuevas ayudas LEADER por 645.000 euros para proyectos empresariales y de emprendimiento

- La Junta Directiva aprueba dos nuevas convocatorias de subvenciones para proyectos que se desarrollen en los ocho municipios que integran este Grupo de Desarrollo Rural
- El GDR MonteSur refuerza su compromiso con la calidad turística en la comarca de Almadén a través del programa SICTED, que ya suma nueve empresas y entidades adheridas

ALMADÉN, 18-06-2025.- La Junta Directiva del **Grupo de Desarrollo Rural (GDR) "MonteSur"**, presidida por Raquel María Jurado, ha aprobado dos nuevas convocatorias de ayudas dirigidas a fomentar el emprendimiento y apoyar proyectos empresariales en los ocho municipios que conforman la comarca de Almadén: Agudo, Alamillo, Almadén, Almadenejos, Chillón, Guadalmez, Saceruela y Valdemanco del Esteras.

En concreto, se trata de las convocatorias 02/2025 y 03/2025, que están dotadas con un **presupuesto global de 645.000 euros** procedentes de fondos europeos LEADER y cuya apertura está prevista para el próximo mes de julio.

Respecto a la **Convocatoria 03/2025**, que se enmarca en el Plan Estratégico de la PAC (PEPAC) 2023-2027, está dirigida a personas físicas o jurídicas que deseen desarrollar proyectos de creación o mejora de microempresas y pequeñas empresas en el medio rural. Esta línea de ayudas cuenta con un presupuesto total de 510.000 euros; se podrá financiar hasta el 65% de la inversión de cada proyecto, con un límite máximo de 200.000 euros por iniciativa.

Por otro lado, y como novedad dentro del Programa de Desarrollo Rural 2023-2027, la **Convocatoria 02/2025** está orientada a apoyar proyectos de emprendimiento, con una dotación total de 135.000 euros. Esta línea permitirá financiar hasta cinco nuevas empresas rurales, con ayudas de hasta 27.000 euros por proyecto, fomentando así la creación de empleo y la dinamización económica en el territorio.

Aunque está previsto que las nuevas convocatorias se abran en julio y tengan un plazo de inscripción de un mes, el equipo técnico de MonteSur estará de forma previa a disposición de los promotores interesados para ofrecer orientación y resolver dudas antes del inicio del plazo de presentación. La atención se prestará de forma presencial en la sede del GDR, situada en la Plaza de la Constitución, 5 (Chillón), o a través de los teléfonos 926 710 905 y 606 827 721.

### MonteSur sigue impulsando la calidad turística de la comarca

El Grupo de Desarrollo Rural (GDR) MonteSur, por otro lado, continúa impulsando la calidad turística en la comarca de Almadén a través de la implantación y mejora del Sistema Integral de Calidad Turística Española en Destinos (SICTED), una iniciativa que promueve la Secretaría de Estado de Turismo con el apoyo de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP). Se trata de un programa que tiene como objetivo la

gestión integral y continua de la calidad en destinos turísticos, y ya cuenta con la adhesión de diez empresas y entidades del territorio.

La gerente del GDR MonteSur, **Maribel Covisa**, ha señalado que se ha seguido trabajando estrechamente con los establecimientos turísticos de la comarca para avanzar en la implantación de la Marca de Calidad SICTED. Durante este proceso se han realizado asistencias técnicas individualizadas para preparar a las empresas ante la auditoría realizada por el jefe de Servicio de Turismo de la provincia de Ciudad Real, posteriormente se celebró la correspondiente Mesa de Calidad, integrada por representantes públicos y privados de la comarca y de la administración. Tras analizar los resultados de las auditorías, los informes fueron remitidos al Comité de Distinción, que ha aprobado la totalidad de las empresas presentadas por el GDR MonteSur.

Así, las empresas que renuevan su distintivo de calidad SICTED son: ArteMina, Cárcel de Forzados (EIMIA), Museo Etnográfico, Agencia de Viajes Almadén, Autocares Victoriano, Minas de Almadén. Parque Minero, Hotel GEMA y Restaurante La Taberna.

Además, se incorporan dos nuevas empresas distinguidas con la marca SICTED: Agroturismo Dehesa de La Pared, y Hotel y Restaurante Betancourt.

Está previsto que en las próximas semanas se reciban los diplomas y carteles oficiales que acreditan la distinción, los cuales se entregarán en un acto público.